

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Département d'Etimboue/Omboue/Vie des partis

Le PDS investit la localité

SYM

Port-Gentil/Gabon

J. Bernard Mambana a conduit la délégation de ce parti dans le Rembo-Nkomi, pour préparer les consultations futures et installer des cellules de base.

UNE délégation des membres de la coordination provinciale du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), conduite par J. Bernard Mambana, vient de séjourner dans le département d'Etimboue. Un séjour de quarante-huit heures au cours duquel les hiérarques du parti de Me Ndaot Rembogo ont visité plusieurs cellules de base dans cette partie de l'Ogooué-Maritime. Ainsi Rabi-village, Mpere, Dianongo, Azendje et Bongaville ont échangé avec leurs



Le nouveau coordonnateur PDS du canton Rembo-Nkomi, Michel Mayandzi.

responsables politiques. Cette mission consistait à installer la nouvelle coordination du Rembo-Nkomi, recueillir les avis des militants et sympathisants sur l'orientation politique du parti, restituer les conclusions de son 7^e conseil exécutif tenu le mois dernier. Une occasion pour le coordonnateur provincial de re-

mercier les populations du cru pour avoir donné au PSD 7 élus au Conseil départemental d'Etimboue en 2013. J.B Mambana a entretenu également l'assistance sur l'idéologie du parti, la conception de l'opposition gabonaise, les questions d'actualité, les inscriptions sur les listes électorales, la



Une partie des militants ayant pris part aux rencontres initiées par la hiérarchie du parti.

Présidentielle et les législatives de cette année. Michel Mayandzi, le nouveau coordonnateur du Rembo-Nkomi, a exprimé sa gratitude aux militants pour la confiance placée en lui, en le hissant à la tête du parti dans le canton. Conscient de la tâche qui l'attend, surtout à la veille des consultations électo-

rales, le promu a dit ne ménager aucun effort pour être à la hauteur de sa tâche : « Je ne vous promets pas monts et merveilles, mais soyez rassurés que mon équipe et moi ferons tout pour rehausser l'image du parti. Notre ambition est de dépasser le nombre d'élus des dernières élections locales. »

Le nouveau coordonnateur cantonal a égrené un chapelet des maux dont souffre le canton: exode rural, mauvais état des voies de communication, dévastation des plantations par les pachydermes, manque des moyens de transport et de médicaments dans les dispensaires, absence d'eau potable et d'électricité ainsi du réseau de communication en radio et télévision. De même, certains villages ont déploré le manque de la part des responsables, l'insuffisance des kits d'enrôlement, si bien que plusieurs compatriotes sont restés sur la touche et ne devront pas exercer leur droit de vote lors des prochains scrutins. Encore que nombre d'entre eux ne seraient même pas détenteurs de pièces d'état-civil!

Estuaire/Troisième arrondissement de Ntoum/Education

Une école privée fermée depuis deux mois pour non-paiement de loyer

LBON

Libreville/Gabon

LES parents dont les enfants apprennent au Complexe scolaire Coeur Immaculé de Marie du pk 13 sont dans le désarroi. Et pour cause, ledit établissement, censé suppléer l'absence d'un établissement scolaire public dans le périmètre immédiat, est fermé depuis deux mois déjà. Le calvaire pourrait durer encore longtemps, d'autant que la fondatrice, une dame du nom de Ndombi, Gabonaise de surcroît, ne donne plus aucun signe de vie, en dépit des engagements pris auprès de la chefferie locale.

En effet, les cours ont normalement débuté dans cet établissement à la rentrée des classes, et les parents,



Depuis deux mois, le bâtiment abritant l'administration est lui aussi fermé au public.

loin de s'imaginer le sort qui allait être réservé à leur progéniture quelques mois plus tard, s'étaient pour la plupart acquittés des frais d'écolage et de scolarité. Grande cependant a été leur surprise de constater la non reprise des enseignements lors de la rentrée du 4 janvier 2016, consécu-

tivement à la fin des vacances du premier trimestre. Ce que d'aucuns croyaient être un simple faux départ s'est transformé en supplice. Mieux, quelques jours plus tard, les différentes ouvertures du principal bâtiment abritant les salles de classe ont été mises sous scellés, et le



Une vue des salles de classe. L'ensemble des installations ont été mises sous scellés

bâtiment administratif abandonné définitivement par le personnel, qui n'a plus jamais été revu sur les lieux.

Des renseignements pris sur place, il ressort que dame Ndombi, malgré les recouvrements effectués auprès des parents d'élèves chaque fin du mois depuis

octobre 2015, et qui se chiffraient pourtant à des centaines de milliers de francs, ne s'était jamais acquittée des frais de loyer. Ainsi, lasse d'attendre, la propriétaire des locaux a décidé de passer à la vitesse supérieure, en saisissant la justice pour rentrer en possession de son dû.

Mais peine perdue, d'autant que la débitrice ne s'est jamais exécutée. D'où la mise sous scellés des locaux, jusqu'à nouvel ordre. Convoquée auprès du chef de quartier, Rigobert Mambende, Dame Ndombi a signé une reconnaissance de dette dans laquelle elle s'engage à payer sa dette selon un échéancier élaboré par ses soins. Là aussi, elle n'a pas daigné s'exécuter. Toutes les tentatives de la joindre sont demeurées non productives, car elle a trouvé comme astuce de renvoyer les appels, quand elle ne refuse pas simplement de décrocher. Pour l'heure, les parents et élèves, qui ne savent plus à quel saint se vouer, continuent de souffrir en silence. Pendant ce temps, leur "bourreau" se la coulerait douce quelque part dans Libreville.

Commune d'Owendo/Causerie politique

Le secrétaire fédéral du PDG appelle les jeunes à prendre conscience des enjeux électoraux à venir

Isaac MUKETA MUELE

Owendo/Gabon

LA commune d'Owendo a vibré, le week-end dernier, au rythme des activités politiques du Parti démocratique gabonais (PDG). En effet, les secrétaires d'arrondissement, fédéraux, de sections et de comités, les militants et sympathisants de cette formation politique dans le premier arrondissement de la commune d'Owendo ont échangé avec le secrétaire la fédération B dudit arrondissement, membre du Conseil national, Alexandre Ongota Mbatchi.



Alexandre Ongota Mbatchi (centre), secrétaire fédéral au premier arrondissement de la commune d'Owendo, sensibilisant les jeunes.

Ainsi, outre la sensibilisation à l'opération d'enrôlement qui s'est achevée mercredi,

M. Ongota Mbatchi a attiré l'attention des jeunes Pédagogues d'Owendo sur les pro-



L'assistance lors de la causerie politique.

chains débats qui auront lieu sur les programmes de société proposés par les futurs

candidats à l'élection présidentielle. De ce côté, a-t-il dit aux jeunes pour les rassurer,

« notre parti, le PDG, est celui qui propose souvent un programme réaliste. Nous en voulons pour preuve: le projet, "Un jeune égale un métier, de l'existence à l'emploi" ». Un énième acte de consolidation du pacte social entre le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba et ses compatriotes. Le secrétaire fédéral a terminé en exhortant les jeunes de son parti politique à prendre véritablement conscience du vote à venir et, surtout, à voter utile. « Car, il s'agit de passer à la vitesse supérieure pour une victoire en fanfare de notre champion », a-t-il souligné.